

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT. Berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis mampu menyelesaikan tesis yang berjudul “Studi Keberhasilan Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Dan Pembelajaran Berbasis Masalah Terhadap Nilai Karakter dan Hasil Belajar Siswa SMA Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon” yang disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Pada Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Ucapan terimakasih secara khusus penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S dan Bapak Eddiyanto, Ph.D sebagai Dosen Pembimbing Tesis yang tidak henti-hentinya untuk memberi pengarahan dan bimbingan kepada penulis dari awal sampai selesainya penulisan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Bapak Dr. Mahmud, M.Sc dan Ibu Dr. Retno Dwi Suyati, M.Si selaku tim penguji atau narasumber yang telah memberikan saran dan kritik untuk kesempurnaan penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Bapak Dr. Mahmud, M.Sc, dan Ibu Desy Yulian S.Pd selaku Ketua, Sekretaris dan Tata Usaha Program Studi Pendidikan Kimia, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Selanjutnya ucapan terimakasih untuk Bapak Drs. Hilalludin Nasution, M.Pd selaku pimpinan kerja penulis dan kepala sekolah SMA Negeri 1 Kualuh Hilir, serta terimakasih juga kepada guru-guru selaku teman kerja penulis di SMA Negeri 1 Kualuh Hilir atas kerjasamanya sehingga terlaksananya penelitian ini.

Penulis dengan rasa penuh hormat dan cinta juga menyampaikan ucapan terimakasih istimewa kepada Ayahanda Drs. Purwadi dan Ibunda Ponikem, A.Ma.Pd yang selalu mendoakan penulis dan telah memberikan dukungan baik moril maupun materil pada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan tesis ini.

Serta dengan rasa penuh kasih sayang, penulis ucapkan kepada kedua adik Pindo Ahmad Alfadil dan Alm. Pastry Alpariz yang telah memberi dorongan dan semangat kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh keluarga besar, teman-teman dan berbagai pihak atas segala dorongan dan bantuannya sehingga penulisan tesis dapat diselesaikan.

Akhir kata penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun. Semoga tesis ini bermanfaat bagi semua pihak yang memerlukan sebagai bahan msaukan dan informasi.

Medan, November 2012

Penulis,

Prima Aldila

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY